



## Declaración de la Conferencia Global UNR Parlamento & Fe, Ginebra del 8 al 12 de mayo de 2023

1. Con motivo de nuestra visita oficial a ONU - Naciones Unidas, reunidos fraternalmente, de 37 países del mundo en virtud de la agenda global 2030 con 17 objetivos de desarrollo sostenibles, teniendo en cuenta nuestra cosmovisión cristiana venimos a aportar nuestra posición y compromiso que consolida y complementa las metas de trabajo de y para los pueblos e instituciones que representamos.
2. Queremos renovar nuestra vocación de combatir la pobreza. Creemos que las naciones por si mismas tienen el poder de levantarse y construir por si mismas sus posibilidades para generar prosperidad.
3. Queremos reivindicar los valores y principios cristianos, la democracia, el buen gobierno y los derechos humanos ; y con ellos nuestra defensa de la familia, la vida y la libertad de pensamiento y religiosa.
4. En este sentido queremos ponderar a la libertad de cultos como un pilar que creemos está ausente de los objetivos trazados y pedimos en consecuencia, sea incluido en la agenda de ODS por ser parte fundamental de los Derechos Universales del hombre y por ser una realidad la discriminación y persecución por causas de fe. Sin libertad religiosa, sin libertad de expresión y de conciencia la democracia se debilita.
5. Así como lo establece el Art 18 de la Declaración Universal de Derechos Humanos: "Toda persona tiene derecho a la libertad de pensamiento, de conciencia y de religión. Este derecho comprende la libertad de manifestar su religión o sus convicciones, individual o colectivamente, tanto en público como en privado, mediante el culto, la celebración, las prácticas y la enseñanza."
6. Queremos defender la educación, jeraquizarla e impulsarla como el mejor recurso de todo pueblo y gobierno, libre de ideologías, pero con valores. Queremos, al respecto, saludar la tarea transformadora de la familia como formadora de valores y a todos los centros educativos que transmiten conocimientos con fe en Dios.
7. Queremos incrementar las políticas de preservación de nuestro ambiente, los recursos de la tierra y las aguas bajo este cielo compartido por todos,



- conscientes de que ello es parte del mandato que tenemos de cuidar la creación .
8. Consideramos que los avances de la tecnología nos aportan nuevas oportunidades para realizar el trabajo de transformación en nuestra naciones, por lo que es necesario usarla y maximizar el impacto, alcanzando así las nuevas generaciones, usándola para fines nobles.
  9. Buscamos la paz en todas sus formas, por eso nos pronunciamos contra la guerra que nos hiere estructural, nos empobrece y nos enfrenta.
  10. Clamamos al Señor por la paz, por la justicia y por un ejercicio de la ciudadanía sabio, por políticas públicas sostenibles, una verdadera justicia y gobiernos honestos.
  11. Seguimos trabajando por nuestras naciones y ciudades, lo hacemos buscando ser luz y sal de Dios en este mundo, para lo cual proponemos vincular nuestros esfuerzos y estrategias, respetando los talentos, aportes y propuestas de todas las organizaciones que seguimos los mismos principios. Aunamos fuerzas, para con generosidad, formar esta red y así impactar virtuosamente en la agenda de nuestras naciones.
  12. Declaramos que, por medio de Jesucristo, todas las cosas serán restauradas y reconciliadas por medio de la cruz, porque la verdad traerá justicia y la justicia paz.

PARLAMENTO & FE INTERNACIONAL América, Europa, África y Asia